

## Commentaires recueillis dans l'audit de l'état des écoles de Chalon organisé par le PCF Grand Chalon

école	Commentaires ajoutés
Anne Frank maternelle	Des travaux de sécurisation doivent être effectués au niveau de la cour (mur, portail et grillage d'enceinte bas qui peuvent être franchis très facilement de l'extérieur comme de l'intérieur).
Clairs Logis Primaire	Nombreuses dégradations à l'intérieur de l'école qu'il m'est impossible de prendre en photo (trous plafond, store qui est déjà tombé sur une enseignante ...)
Clairs Logis Primaire	Excellente initiative !
Clairs Logis Primaire	15 degrés ce jour dans la classe de mon enfant!
de l'Est Maternelle	A l'école de l'est, des parties de la cour sont en mauvais état et la sécurité pas optimale (goudron soulevé par des racines, trous, clous sortant des escaliers). En conseil d'école les représentants de la mairie disent que le budget pour ce genre de travaux est très limité (voire nul).
JEAN MOULIN Élémentaire	Restauration scolaire : Si régime végétarien possible = moins de gaspillage + moins de production de viande industriel + satisfaction "éthique" des familles. Cour de maternelle Jean Moulin à côté de la rocade : Nos enfants en prennent plein les poumons et les oreilles pendant 3 ans de leur vie.
JEAN MOULIN Élémentaire	Faire aimer l'école passe aussi par un cadre accueillant et d'un espace où on est bien. École Jean Moulin maternelle.
JEAN MOULIN Élémentaire	L'école est dans un état préoccupant : chaleur insupportable l'été, froid glacial l'hiver. Les enfants en souffrent directement, ma fille tremble en classe et a déjà été malade après seulement trois semaines. Des travaux d'isolation et une amélioration du chauffage/ventilation sont urgents pour garantir un cadre d'apprentissage sain.

<b>Laënnec Primaire</b>	Il fait froid en hiver dans les salles de classe car les fenêtres de 1976 laissent passer le vent. En été, 34°C à l'étage. Toit pas isolé, fenêtres simple vitrage, volets roulants branlants. Cour exposée plein sud et en bitume très chaude.
<b>Laënnec Primaire</b>	Allez voir l'état de la classe de cm1 utiliser par maîtresse pazinat à l'école laennec, moisissures au mur , store fenêtre casser plus aucunes isolations des fenêtre une honte !!!!!
<b>LOUIS LECHERE Primaire</b>	Certaines fenêtres de l'école ne ferment plus correctement, notamment au 1er étage dans une salle donnant sur un balcon, très dangereux pour les enfants, apporte du froid l'hiver et du chaud l'été. De nombreuses fissures dans les murs de l'école maternelle. Toiture plus ou moins étanche.
<b>Maurice Cortot Primaire</b>	Travaux de cours annoncés terminés au public (grand panneau devant l'école) ..... Absolument pas terminé au niveau des tracés, des bancs, des brises vues !!!
<b>Pablo Neruda Elémentaire</b>	Les enfants ont très chaud en été et froid en hiver. L'école aurait besoin d'un bon rafraîchissement extérieur. Il manque également des lumières dans les classes
<b>Pablo Neruda Elémentaire</b>	Il faudrait rafraîchir extérieur et l'intérieur de l'établissement car il y a trop de choses à refaire
<b>Rives de Saône Primaire</b>	Je pense que l'école rive de Saône devrait revoir la sécurité du côté maternel. N'importe qui peut facilement enjamber ou escalader le petit portail.
<b>St-Jean des Vignes Primaire</b>	Au niveau des rénovations des écoles il serait bien que Monsieur le Maire n'oublie pas qu'il existe d'autres écoles que celle du centre ville et des quartiers défavorisés. Les écoles comme les nôtres sont toujours délaissées.
<b>Vivant-Denon Primaire</b>	Infos complétées en discutant avec les enfants